



青陵サポーター

長かった休校期間を終え、6月1日より学校が再開となりました。予期せぬ出来事に迅速な対応でICT導入にご尽力下さった先生方、それに伴う環境整備にご協力を頂きました保護者の皆様に、心より感謝申し上げます。また、本来であれば桜の咲き誇る4月に、晴れやかに入学式を挙行しお迎えするはずだった今年度新入生保護者の皆様、あらためてご入学のお祝いを申し上げます。

皆様、いつもお世話になっております。

学校が始まり、ほっとしつつも、早起きが辛い日々です…

先生方の方では、休校中から、学校再開に備えて様々な準備をしてくださっており、手洗い場には、昔懐かしいネットに入った石鹸がぶらさがっています。余談ですが、ウイルスは、油とタンパク質と核酸の塊なので、石鹸が界面活性効果でウイルスの油を壊すことでウイルスの病理性が失われるのだそうですね。それをさらに、洗い流すことによってウイルスを物理的に遠ざけるので、石鹸での手洗いが感染予防に効果的なのだそうです。油とタンパク質（と核酸）の塊と聞いて、何だかおいしそう、なんて思う文系の私ですが、理屈が分かった方が、感染予防対策を効果的にできるような気がします。

コロナ対策の件で、皆様にご報告がございます。

学校再開後のコロナ感染防止対策の一環として、学校に非接触型体温計を購入することとなりました。そこで、その購入費用に、皆様からご賛同いただきましたコロナ対策予算を使用することとし、2台分の購入費用合計26,400円をPTA会計から支出いたしました。1台を検温を忘れてきた生徒さんの検温に使用し、もう1台を保健室に備え付ける予定とのことでした。

現在、非接触型体温計の需要が急増しているため、入手が容易ではない状況にあるのですが、今回は、青葉区PTA連合会が一定数を確保してくれたことにより、学校再開前に購入することができました。なお、もう少し低額の商品についても検討しましたが、納品がかなり先になることから、今回の商品の購入にいたった経緯ですので、ご理解のほどよろしく願いいたします。

今回購入した体温計の詳細につきましては、下記URLをご覧ください。

https://www.harasawa.co.jp/shop/products/detail.php?product_id=61

皆様のご協力に感謝申し上げます。

PTAの各委員会の活動も、それぞれ始めてくださっています。

先日、本部P役員と委員長さんのうちご希望の方とで、ZOOMでオンライン顔合わせ会をし、今年度の活動の進め方のこと等をお話ししました。様々なご苦労のある中、それぞれ前向きに活動に取り組んでくださっていることに感謝の気持ちでいっぱいでした。個人的には、久しぶりのPTA仲間とのおしゃべりの機会でもあり、たいへん楽しい時間でもありました。ご参加くださった皆様ありがとうございました。このような機会をいずれまた作りたいたいと思っています。

また、今年度は年度初めの保護者会もない状況ですので、今回の青陵サポーターは、各委員会の委員長さんから、ご挨拶をいただきました。お忙しい中ご協力くださりありがとうございます。

今後も、いろんな形で交流の場を持ちながら、協力し合って活動できればいいなと思っていますので、よろしく願いいたします。

(PTA代表 丸山 水穂)



R 2 年度学年委員会・専門委員会 委員長紹介

生徒達の新たな学年での学校生活開始と同時に、本校PTAの活動もスタートいたします。
今年度の各委員会活動を取りまとめて下さる委員長さんが決まりましたので、ご紹介させていただきます。

やながわ あやこ
広報委員長 柳川綾子

今年度広報委員長を務めさせていただきます柳川と申します。

引き継ぎもない中、とても不安なスタートとなりましたが、PTA 代表の丸山さんが広報委員長のご経験があり、今年度サポートして下さる事に大変心強く思っております。例年通り年 2 回の発行を計画しておりますが、是非皆さんに楽しんで頂ける広報誌になればと考えております。

さとう しゅり
環境整備委員長 佐藤朱里

環境整備委員会は、6 月中旬より花壇等の整備に着手いたします。

生活全般において何かと不安定になりがちな昨今ではありますが、花や緑が身近にあることで先生や生徒のストレス・緊張感の軽減や、活気ある学校生活の一助となることを願い、整備を行ってまいります。一年間宜しくお願いいたします。

かわつ いづみ
教養研修委員長 河津いづみ

我が家は引っ越しが多く、様々な場所で PTA 活動をして参りました。

秋田、長崎、そして宮城。

そもそも PTA は子どもたちのすこやかな成長のためと言われるますが、様々な場所で活動をして思うことは、私自身のためになったということです。

今回もどんな出会いと学びが待っているのかを楽しみに活動をさせていただきます。

どうぞよろしくお願いいたします。

ぶんや きみこ
1 学年委員長 文屋貴美子

今年度、一学年委員長を務めさせていただくことになりました文屋と申します。

役員の皆様や先生方にも助言をいただきながら委員の皆で協力し合い活動を進めていきたいと考えております。

至らない点が多くあるかもしれませんが、よろしくお願いいたします。

さくらい いく
2 学年委員長 櫻井 郁

第 2 学年委員長を拝命致しました櫻井です。新型コロナで不安な状況の中、やっと学校生活がスタートしました。例年、様々な学年行事が開催されておりますが、今年度については、状況の変化を見極めながら、開催可能な催しを、学年委員一同で精一杯、企画していきたいと考えております。何卒よろしくお願い致します。

いしづか ようこ
3 学年委員長 石塚葉子

コロナ禍の中での、手探りでの始動となった今年度。

いつもよりもできることが限られた中での活動になりますが、

子供たちのためにできることを見つけながら頑張っていきたいと思っております。

至らない身ですが、どうぞよろしくお願いいたします。



すずき あつこ

4 学年委員長 鈴木充子

4 学年は青陵生としての生活にも慣れ、前期からの延長上にある中高一貫校のメリットを最大限に活かせる学年です。とはいえコロナ状況下後期としての始動不安を解消できるようまずは生徒の学校生活を軌道に乗せることが最優先かと思います。微力ではありますが委員 3 名協力し勤しみますのでどうぞ宜しくお願いします。

ひぐち れいこ

5 学年委員長 樋口玲子

5 学年委員長を務めます樋口です。様々なことが気になる時期ですが、保護者の皆さまのご協力をいただきながら先生方と力をあわせて、子どもたちのために活動していきたいと考えています。どうぞよろしく願いいたします。

おおば あつし

6 学年委員長 大場淳司

6 学年のみなさんは、大学受験を控えた年に、当たり前の日常を失う経験をする事となりましたが、何事も前向きに、その経験を糧にみなさんが目標を達成できるよう、学年委員一同、精一杯活動していきたいと思ひます。一年間よろしく願いいたします。

個人情報漏洩補償制度について

P T A 便り第 1 号でお伝えしておりました保険加入ですが、個人情報漏洩時の備えとして、仙台市 P T A 協議会推奨の保険に加入いたしましたのでご報告させていただきます。

補償期間は R 2 年 5 月 1 日から 1 年間で（掛け金：税込み ¥ 1 0 , 1 0 0 ）毎年更新となります。詳しくは下記の URL（2 0 1 9 年版ですが、補償内容は変わりません）をご覧ください。

日本 P T A 全国協議会・専用プラン

団体個人情報漏えい補償制度

https://pta-sendai.gr.jp/wp-content/uploads/2019/04/ppi_leaflet.pdf

保険加入後におきましても、引き続き個人情報保護法及び本校 P T A 個人情報取扱規則を遵守し、皆様の個人情報を慎重かつ適切に管理させていただきます。

今後も、P T A 活動の様子を青陵サポーターを通してお伝えして行く予定ですので、皆様の P T A 活動への積極的なご参加をお待ちしております。

